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Comunicato stampa 
  

Livigno, 3 luglio 2008 
  
Dopo una serie di serrati incontri con l’amministrazione comunale, con le istituzioni e con gli 

operatori turistici e dopo avere attentamente valutato le garanzie fornite dal Comune di Livigno, la
Mottolino è lieta di comunicare che ha deciso di mantenere l’originario programma di apertura 
estiva degli impianti di risalita, sospeso per alcuni giorni a causa della improponibile situazione che
si era venuta a creare. 

Perché la Mottolino ha potuto riconsiderare la pur dolorosa decisione che aveva dovuto
prendere? 

La ragione decisiva sono state le ampie garanzie finalmente fornite dal sindaco. Il primo
cittadino di Livigno con l’assessore al turismo sig. Damiano Bormolini, hanno  infatti assicurato che 
verrà rivisto il capitolato di concessione degli impianti. Si tratta di un risultato di straordinaria
importanza, in quanto il Comune potrà finalmente ridefinire le regole che fissano i rapporti con gli
impiantisti. Ciò consentirà fra l’altro al Comune di farsi davvero «cabina di regia» dell’associazione 
skipass, in modo da evitare le prevaricazioni cui si è assistito in passato e che di fatto avevano 
portato alla disgregazione dell’associazione stessa a fronte della serissima problematica della
ripartizione. Le conseguenze non potranno che ricadere positivamente sull’intera comunità degli
operatori di Livigno, che avranno maggiori garanzie di stabilità e sicurezza.  

L’altra ragione che ha indotto la Mottolino a questa apertura sono le forti pressioni ricevute da
parte degli operatori, affinché venisse garantito un servizio ritenuto essenziale per gli appassionati
di mountain bike . La Mottolino avverte fino in fondo la propria responsabilità in quanto si sente 
parte di coloro i quali negli ultimi anni hanno contribuito a far crescere il mercato dei bikers, settore
turistico di cui si comincia anche in Italia a cogliere l’alto valore.  

La Mottolino ha potuto costatare che proprio l’allarmante situazione che si era venuta a creare 
con la chiusura estiva dei propri impianti ha contribuito a promuovere nell’opinione pubblica 
quell’ampia discussione che è indispensabile per la conoscenza reale delle problematiche.
D’altronde tutti hanno capito che la Mottolino non è in alcun modo contraria alla ristrutturazione
dei nuovi impianti, a chiunque essi appartengano. Chiede però che la legge sia uguale per tutti e che 
non si creino dei centri occulti di potere che possano fare il buono e il cattivo tempo in barba alle
istituzioni e alle normative. 

Mentre dunque auspica che la riapertura dei propri impianti contribuisca a far decollare sotto i
migliori auspici la stagione estiva, la Mottolino riconferma la propria volontà di dialogo e 
trasparenza. Marco Rocca, amministratore delegato della società, è a disposizione di tutti gli 
operatori per illustrare i principi che stanno dietro alle scelte che ha compiuto e che compirà. Solo 
confrontandosi attivamente sarà possibile costruire per Livigno un domani migliore, nella tradizione
di dinamicità e concretezza alla quale la Mottolino crede di non essere venuta mai meno. 
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